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1- INTRODUÇÃO

Todo aquele que já recebeu Jesus como Senhor e  
Salvador, é um FILHO de Deus. 

E aquele que É um filho de Deus, 
tem dentro dele o MAIOR PODER que EXISTE!

MAS muitas vezes os crentes não SABEM disso, e por isso 
vivem uma vida “normal”, cheia de restrições e limites. 

E neste livro eu quero ENSINAR algo TREMENDO, que é
O VERDADEIRO EVANGELHO 
é uma EXPLOSÃO do PODER de DEUS

O verdadeiro evangelho NÃO É uma religião, 
é uma EXPLOSÃO do PODER de Deus.

Quando alguém entrega a vida a Jesus, 
ele fica uma nova criatura.

1- Introdução
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Por fora você é a mesma pessoa, MAS por dentro, você 
tem a NATUREZA de Deus. Já não é mais a natureza do 
diabo, que é do pecado.

Agora, o PROBLEMA é que muitas vezes os crentes 
CONTINUAM a viver:

com base no “EU”,
com base nos seus PENSAMENTOS,
com base naquilo que o MUNDO faz e fala, 
e aí o crente ABAFA o poder de Deus que já 
está dentro dele.

Jesus disse em João 10:10
10 O diabo vem para matar, roubar e destruir, eu 
vim para dar VIDA em ABUNDÂNCIA. 

Vida em abundância é uma coisa SEM LIMITES!
Vida em abundância, não é umas bênçãozinhas aqui 
e depois um milagre ali. E depois passado muito 
tempo, lá acontece outro milagre. Isso NÃO É vida 
em abundância!

O que Deus tem preparado para si
é uma vida em ABUNDÂNCIA
é uma vida SEM LIMITES
é uma EXPLOSÃO do PODER de DEUS
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Então o OBJETIVO deste livro é ensiná-lo:
...que o MAIOR PODER que existe JÁ está dentro de SI
...a VIVER o verdadeiro EVANGELHO
...a ABRIR o seu coração para que o PODER de DEUS 
saia para ir buscar tudo o que Deus já tem para si
...a ser GRANDE para DEUS

Eu vou ensinar SEGREDOS de DEUS para que a sua vida 
MUDE, mais depressa do que nunca.

Então o meu conselho é
1º - ESTUDE este livro:

Não leia apenas uma vez. Leia e releia e ESTUDE, 
até estas verdades entrarem no seu coração.

2º - PONHA em PRÁTICA estes ENSINOS:
DECIDA viver o verdadeiro evangelho para que haja 
uma EXPLOSÃO do PODER de DEUS na sua vida.

Quando você fizer isto, 
você vai viver uma vida em ABUNDÂNCIA, 
você vai viver uma vida SEM LIMITES,
você vai ser GRANDE para Deus!

  

1- Introdução
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2-  QUAL É O 
SEU TAMANHO

1. QUAL É O SEU TAMANHO
A primeira pergunta que Deus faz a si é, 
QUAL é o TAMANHO que VOCÊ ACHA que TEM?

Qual é o SEU TAMANHO?

O que é que você CONSEGUE FAZER 
com o seu TAMANHO?

Normalmente nós temos uma de duas atitudes:
1º - Achamos que NÓS somos os maiores e 
que conseguimos tudo por causa de NÓS
2º - Achamos que estamos bem e ficamos 
ACOMODADOS com aquilo que já temos 

Nenhuma é a ATITUDE correta! 

2- Qual é o Seu Tamanho
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1. ACHAMOS que SOMOS os MAIORES
Há muitas pessoas que se ACHAM os MAIORES. 

O ser humano já tem uma natureza que é achar:
que é o CENTRO do mundo
que CONSEGUE tudo
que JÁ é GRANDE
  

Mas Deus quer que nos lembremos que 
NÃO SOMOS ASSIM TÃO GRANDES.

Porque se fôssemos grandes, NÃO MORRÍAMOS.

Ninguém quer morrer! E, se for preciso até paga ao  
médico, paga à clínica, PAGA TUDO, para não morrer. 
MAS morre na mesma! 

Então que grandeza é essa?!

Nós pensamos que é por causa de nós que isto e aquilo 
ACONTECE! E esse é que é o problema.

Temos que PARAR de acreditar em nós, 
e temos que começar a ACREDITAR que 
é Deus que faz tudo ACONTECER!
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2. FICAMOS ACOMODADOS com o que TEMOS
Outra atitude ERRADA é a pessoa ficar ACOMODADA 
com aquilo que já tem ou com aquilo que é.

O VERDADEIRO EVANGELHO
é uma EXPLOSÃO de ENERGIA.

Uma EXPLOSÃO de energia é uma coisa que sai e  
nunca mais para; está sempre a crescer e a FAZER  
COISAS NOVAS.

E Deus disse-me assim:
“Fala ao meu povo, que quando a pessoa fica contente 
porque tem um milagre ou dois e fica: “Uau…” Isso 
não é nada, isso são pinguinhos de bênção.”

Então, uma pessoa que está ACOMODADA, 
NÃO ESTÁ a VIVER o VERDADEIRO EVANGELHO! 

PARE de FICAR ACOMODADO 
com AQUILO que É ou com aquilo que TEM!

João 10:10
10 O ladrão não vem senão a roubar, a matar, e a 
destruir; eu vim para que tenham vida, e a tenham 
com ABUNDÂNCIA.

2- Qual é o Seu Tamanho
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Jesus veio para nos dar VIDA em ABUNDÂNCIA!
Jesus não veio para nos dar 
...um pouco de saúde
...um pouco de prosperidade
...um pouco de vida

NÃO! Jesus veio para dar vida em ABUNDÂNCIA!

Deus é tão grande, e Ele quer que todos nós  
ACREDITEMOS nele de uma forma MAIOR.

Então você que é
um irmão,
um crente,
um empresário,
um pastor,
QUAL é o SEU TAMANHO?

Onde é que você CHEGA com o SEU TAMANHO?

Você QUER IR MAIS LONGE?
OU está SATISFEITO com a sua POSIÇÃO na vida?
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3. SOLUÇÃO = CONHECER O EVANGELHO VERDADEIRO
Então qual é a SOLUÇÃO para CHEGAR mais longe?

A SOLUÇÃO é você conhecer o 
VERDADEIRO EVANGELHO de DEUS, 
uma EXPLOSÃO de VIDA.

Como viver este EVANGELHO de DEUS? 
...MORRA para si mesmo
...ANDE com Deus
...NÃO SEJA mais ESCRAVO do DINHEIRO - ponha 
o dinheiro a trabalhar para si
...TRABALHE nos SONHOS de DEUS

Então Marcos 10:29-30 será uma REALIDADE na sua vida.

Marcos 10:29-30
29 Respondeu Jesus: Em verdade vos digo que  
ninguém há, que tenha deixado casa, ou irmãos, ou 
irmãs, ou mãe, ou pai, ou filhos, ou campos, POR 
AMOR de MIM e do EVANGELHO,

30 que não RECEBA CEM VEZES TANTO, JÁ  
NESTE TEMPO, em casas, e irmãos, e irmãs, e mães, 
e filhos, e campos, com perseguições; e no MUNDO 
VINDOURO a VIDA ETERNA.

2- Qual é o Seu Tamanho
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Como é que você PODE ULTRAPASSAR 
o seu TAMANHO, a sua CAPACIDADE?

1º- OLHAR para JESUS
2º- Ter JESUS no seu coração
3º- Não se deixar ESCRAVIZAR pelo sistema do 
mundo

2. OLHE para JESUS e NÃO PARA 
a SUA CAPACIDADE
Todos nós temos um SONHO, um DESEJO na vida. 

Mas muitas vezes esse DESEJO
é ABAFADO por NÓS PRÓPRIOS:

É AMARRADO
É GUARDADO numa gaveta

“Não posso! Não tenho essa capacidade.”

“Queria um carro novo, mas como é que eu posso?”

“Sou pastor, queria ter uma Igreja maior, pôr pessoas a 
tempo integral, mas não posso!”

E a pessoa nem sequer fala desse SONHO!
ela já está AMARRADA
porque ela própria se AMARRA

A própria pessoa ABAFA esse SONHO, esse DESEJO, 
porque ela se AUTOLIMITA.
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“É só isso que eu tenho, não há nada a fazer!”

Só há uma maneira de você conseguir ULTRAPASSAR o 
tamanho, a capacidade que você tem hoje. 

É de OLHAR PARA JESUS
OLHAR para ELE e
NÃO ATENTAR para a SUA própria CAPACIDADE

ACREDITAR nas promessas de Deus.
ACREDITAR que o que Deus promete, Ele cumpre.

3. QUEM TEM JESUS TEM o PODER de DEUS 
SEM LIMITES
Deus AMOU o mundo de tal maneira que ENVIOU o 
seu filho Jesus, que veio não só para nos SALVAR, mas 
também para nos dar vida em abundância já nesta terra. 

Evidentemente que a coisa mais importante que Jesus 
veio fazer foi para nos SALVAR; mas Ele veio para fazer 
muito mais.

Jesus veio também para nos dar VITÓRIA neste 
planeta que está em GUERRA:

este planeta que está ESTRAGADO, 
e que está cheio de PESSOAS MÁS 
e que está cheio de pessoas com ESQUEMAS.

2- Qual é o Seu Tamanho
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Deus amou cada um de nós de tal maneira que ENVIOU 
JESUS para nos DAR VIDA em ABUNDÂNCIA.

Não é vida LIMITADA.
Não é uma vida RESTRINGIDA.

Jesus veio para nos dar uma vida em ABUNDÂNCIA! 

4. NÃO SE DEIXE ESCRAVIZAR pelo SISTEMA do 
MUNDO
A Bíblia nos ensina que este mundo JAZ no MALIGNO. 

1 João 5:19
19 Sabemos que somos de Deus, e que o mundo 
inteiro jaz no Maligno.

Jaz significa “permanecer, estar fundado ou apoiado.” 

Então, vemos que este mundo PERMANECE no maligno. 
Este mundo NÃO QUER viver com Deus, quer  
PERMANECER no modo de viver do diabo! 

E hoje em dia, toda a gente sabe que a maior parte das 
pessoas que vão para o governo, são pessoas que têm 
ESQUEMAS. 

Raramente são pessoas que têm a motivação de AJUDAR 
o povo; é sempre para ajudar a eles próprios; deixando 
a grande maioria das pessoas de fora, tratando-os como 
ESCRAVOS.
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Mas Jesus não é assim!
Ele é o LIBERTADOR.

Jesus veio para nos LIBERTAR dessa escravatura! 

Gálatas 3:13
13 Cristo nos resgatou da maldição da lei, fazendo-se 
maldição por nós; porque está escrito: Maldito todo 
aquele que for pendurado no madeiro;

O Evangelho é a BOA NOTÍCIA:
não é uma religião
não é mezinhas,
não é fazer sacrifícios por amor a Jesus, Ele é que 
FEZ o SACRIFÍCIO por amor a nós.

Jesus JÁ o LIBERTOU, então não se DEIXE ESCRAVIZAR 
pelo sistema deste mundo! 

O Verdadeiro Evangelho é 
uma EXPLOSÃO do PODER de Deus!

E começa na vida de cada um de nós
quando ENTREGAMOS a vida a Jesus.  

Quando entregamos a vida a Jesus, nascemos de novo. 
Cá dentro de nós NASCE uma NOVA VIDA, 
com um potencial SEM LIMITES.

2- Qual é o Seu Tamanho



20 Explosão do Poder de Deus

Mas o que é que acontece na maioria das vezes?
o próprio crente se AUTOLIMITA.
o próprio crente se FECHA, TAPA esse poder
o próprio crente NÃO ACREDITA nesse poder
o próprio crente NÃO DEIXA o poder sair para fora

É o próprio crente que ainda vem com:
as ideias do MUNDO,
as ideias do PASSADO, 
as ideias da cultura do país, 
as ideias da cultura da família.
E ABAFA essa EXPLOSÃO.

Mas o crente que NÃO ABAFAR esta EXPLOSÃO do PODER 
de Deus, vai ver a sua vida ser TRANSFORMADA! 

Lembre-se, o poder de Deus já está DENTRO de SI!

É Deus que vai fazer GRANDES COISAS,
não é você com a sua capacidade! 

Não ATENTE para o seu TAMANHO ATUAL;
decida ser GRANDE para Deus!

Se você VIVER o VERDADEIRO EVANGELHO, 
então Deus que quer e pode 
vai CONSEGUIR fazer 
GRANDES COISAS na sua VIDA! 
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3- O VERDADEIRO 
EVANGELHO de DEUS

1. INTRODUÇÃO
Qual é o VERDADEIRO EVANGELHO?

O VERDADEIRO EVANGELHO
é uma EXPLOSÃO do PODER de DEUS. 

Nós já fomos LIBERTOS das MALDIÇÕES.

O PLANO LEGAL da SALVAÇÃO:
Jesus, sendo Deus, veio à Terra e se fez homem
para legalmente vir a ser o nosso substituto...

Ele veio à terra, para que toda a pessoa que aceitar que 
Jesus seja o seu substituto, seja SALVO.

3- O Verdadeiro Evangelho de Deus
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MAS Jesus NÃO VEIO APENAS para nos SALVAR:
...Jesus VEIO para nos mostrar COMO podemos ter 
sucesso neste PLANETA
...Jesus VEIO para nos dar VIDA em ABUNDÂNCIA

JESUS veio para nos dar VITÓRIA 
neste planeta que está em GUERRA,
neste planeta que está estragado, corrompido e
cheio de pessoas más, com esquemas...

 
JESUS veio para nos dar VIDA em ABUNDÂNCIA

não é vida LIMITADA
não é vida RESTRINGIDA

O SISTEMA do MUNDO é que
nos põe LIMITES
nos EXPLORA
nos ESCRAVIZA

MAS se alguém está em CRISTO
é uma nova criatura
as coisas velhas já passaram

Por FORA, você está na mesma,
mas POR DENTRO, dentro de si

há uma VIDA NOVA
há uma ENERGIA NOVA
há um PODER SEM LIMITES
há o mesmo PODER que Deus usou para  
RESSUSCITAR JESUS
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Jesus nos LIBERTOU da autoridade e do domínio do diabo.
Colossenses 1:13-14

13 O qual nos tirou da potestade das trevas, e nos 
transportou para o reino do Filho do seu amor;

14 Em quem temos a redenção pelo seu sangue, a 
saber, a remissão dos pecados.

CRISTO nos LIBERTOU de pobreza, miséria, problemas
Gálatas 3:13

13 Cristo nos resgatou da maldição da lei, fazendo-se 
maldição por nós; porque está escrito: Maldito todo 
aquele que for pendurado no madeiro;

14 Para que a bênção de Abraão chegasse aos gentios 
por Jesus Cristo, e para que pela fé nós recebamos 
a promessa do Espírito.

O MAIOR PODER do UNIVERSO, 
ESTÁ DENTRO de SI!

E o grande OBJETIVO deste livro é 
ENSINÁ-LO a usar o poder de Deus 
que JÁ está DENTRO de SI! 

Agora TEMOS que ABRIR as PORTAS do CORAÇÃO
e deixar que seja o PODER de DEUS
a fazer os seus sonhos se concretizarem

3- O Verdadeiro Evangelho de Deus



24 Explosão do Poder de Deus

No seu TAMANHO, na sua CAPACIDADE
você não vai conseguir, 
você vai viver uma vida medíocre. 

MAS SE você ABRIR as PORTAS do seu coração, 
esse PODER de DEUS vai sair

e vai dar origem a UMA EXPLOSÃO de energia  
positiva; de uma ENERGIA SEM LIMITES, que  
mudará a sua vida para sempre!

NÃO se CONTENTE com a vida que tem!

Não VIVA a sua vida
com base na sua própria força
com base na sua própria capacidade financeira
com base na sua própria capacidade social

DEUS tem MUITO MAIS que um MILAGRE para si
DEUS tem VIDA em ABUNDÂNCIA;
DEUS tem VIDA SEM LIMITES;
Deus quer FAZER ACONTECER na SUA VIDA 
uma EXPLOSÃO do PODER de DEUS.

Neste capítulo eu vou dar um RESUMO do que é o 
VERDADEIRO EVANGELHO. E nos capítulos seguintes, 
vou desenvolver os vários temas para EXPLICAR melhor 
e ajudá-lo a VIVER o verdadeiro evangelho de Cristo. 
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2. CONHEÇA a VERDADE
Neste capítulo vou explicar o que é o VERDADEIRO 
EVANGELHO, para que você que já é filho de Deus, possa 
conhecer a VERDADE. 

João 8:32
32 E conhecereis a verdade, 
e a VERDADE vos LIBERTARÁ.

Para você conseguir viver a EXPLOSÃO do PODER de 
DEUS, tem que conhecer a VERDADE. 

Se você não conhecer a verdade, você vai ser como o 
Italiano que não usufruiu dos seus direitos.

ITALIANO que NÃO USUFRUIU dos SEUS DIREITOS
Quando terminou a guerra na Europa, estava tudo uma 
lástima. Não havia nada...a guerra tinha destruído tudo. 

E havia um senhor Italiano, que queria ir morar para os 
Estados Unidos para ter uma vida melhor. 

Então, ele trabalhou, trabalhou, trabalhou, para comprar 
um bilhete (o MAIS BARATO POSSÍVEL) para ir de navio 
até Nova Iorque.

Ele queria ir para lá porque ele ouviu falar que quem ia 
para lá, tinha uma chance de viver e vencer na vida. 

3- O Verdadeiro Evangelho de Deus



26 Explosão do Poder de Deus

Então passado um bom tempo, lá conseguiu arranjar 
dinheiro para comprar o bilhete mais barato. 

Comprou o bilhete, e lá entrou no navio. Como ele não 
tinha dinheiro para ir ao restaurante do navio, ele levou 
com ele bolachas de água e sal e queijo. 

Então, em todas as refeições, ele só comia bolachas de 
água e sal com queijo! 

Imagine só:
ao pequeno-almoço = bolacha com queijo
ao almoço = bolacha com queijo
ao jantar = bolacha com queijo

Quando ele passava pelo restaurante lá do navio, vinha 
o cheiro do caldo verde, das gambas grelhadas, de um 
bom bife...

E o que ele fazia quando sentia esse cheiro de comida? 
Ia a correr para o quarto dele comer BOLACHA com QUEIJO

Ao fim de um mês, o Italiano já não conseguia nem ver 
bolachas, nem queijo. 

Mas ele queria era chegar ao seu destino! 
Finalmente chegaram a Nova Iorque. 
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E enquanto as pessoas estavam a sair do barco, o  
comandante estava-se a despedir de todo o mundo e 
perguntou ao Italiano: 

“Então, o senhor passou bem na viagem? Nunca o via 
lá no restaurante...passou mal na viagem? Podíamos 
ter pedido ao médico para ir ter consigo.”

O Italiano estava envergonhado, e não sabia bem como 
responder.

O comandante tanto insistiu que o Italiano explicou: 
“Sabe comandante, eu não tinha dinheiro para ir ao 
restaurante. Só consegui arranjar dinheiro suficiente 
para o bilhete...”

E aí o capitão pôs a mão na cabeça e disse: 
“Oh homem, então você não sabe que o seu bilhete 
dava DIREITO a todas as refeições no restaurante?”

Imagine a frustração do Italiano! Passou semanas a comer 
bolachas com queijo, quando podia ter usufruído de toda 
a comida do restaurante. 

Assim é muito CRENTE
Vive uma vida cheia de complicações, 
porque não sabe que Deus já PAGOU tudo! 

A minha recomendação é que CONHEÇA a VERDADE, 
pois a VERDADE o vai libertar! 

3- O Verdadeiro Evangelho de Deus
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3. CONDIÇÕES para ENTRAR no REINO de DEUS
A PRIMEIRA coisa que temos que saber é que EXISTEM 
condições para ENTRAR no Reino de Deus. 

Quando uma pessoa quer sair do domínio (autoridade) 
do PRÍNCIPE deste SÉCULO = SATANÁS, tem que :

1- Renunciar ao Governo de Satanás
2- Reconhecer o Governo de Deus
3- Submeter-se ao Governo de Deus para poder 
entrar no “País” de Deus.

A salvação não é uma religiosidade qualquer, mas sim, 
uma questão legal de pertencer ao REINADO de satanás 
ou ao REINADO de Deus.

Quando uma pessoa nasce, quer queira, quer não, quer 
acredite, quer não, essa pessoa nasce neste planeta que 
está sobre o comando de REBELDES, chefiados por satanás.

Para uma pessoa sair desse comando e desse reino,
e passar para o Reino de Deus, 
precisa de satisfazer as leis oficiais de Deus.
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O 1º REQUISITO OFICIAL de DEUS 
para aceitar uma pessoa para o seu Reinado é que 
essa pessoa reconheça Jesus Cristo como o ÚNICO  
intermediário oficial entre o homem pecador e Deus 
Santo.

João 14:6
6 Disse-lhes Jesus: Eu sou 

...o CAMINHO,

...e a VERDADE, 

...e a VIDA. 
Ninguém vem ao Pai, senão por mim.

Se uma pessoa tentar chegar a Deus através de qualquer 
outra forma, o seu pedido oficial de entrar no Reino de 
Deus será NEGADO. 

Quais são as outras formas que o homem inventou para 
tentar chegar a Deus ?

através de Santos, 
através da Virgem Maria,
através de boas obras, 
através de Buda, Maomé, etc.

Atos 4:12
12 E em nenhum outro há salvação, porque também, 
debaixo do céu, nenhum outro nome há, dado entre 
os homens, pelo qual devemos ser salvos.

3- O Verdadeiro Evangelho de Deus
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O 2º REQUISITO OFICIAL de DEUS 
para aceitar uma pessoa para o seu Reinado, é que a  
pessoa tem que dar absolutamente tudo a Jesus em troca 
da sua Salvação = entrar no Reino de Deus.

Mateus 13:44-46
44 Também o reino dos céus é semelhante a um 
tesouro escondido num campo, que um homem 
achou e escondeu; e pelo gozo dele, vai, vende tudo 
quanto tem, e compra aquele campo.

45 Outrossim o reino dos céus é semelhante ao 
homem, negociante, que busca boas pérolas;

46 E, encontrando uma pérola de grande valor, foi, 
vendeu tudo quanto tinha, e comprou-a.

Dar tudo a Jesus significa isso mesmo:
dar a sua vida, 
dar a sua reputação, 
dar o seu dinheiro, 
dar as suas propriedades, 
dar a sua mulher, os seus filhos, 
dar o seu negócio, etc.

Como é que uma pessoa DÁ tudo a Jesus? 
A pessoa vive SABENDO que tudo isso pertence a Deus!

Se Deus lhe pede uma propriedade, a pessoa DÁ porque 
sabe “Isto já não é meu! Agora é de Deus.”
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E essa é uma CONDIÇÃO para a salvação. 

Porque quando uma pessoa ENTREGA a sua vida a Jesus, 
faz duas coisas

1º - Recebe Jesus como SALVADOR
Aceita que Jesus MORREU na cruz em seu lugar, 
e que Jesus foi ao inferno para pagar o preço dos  
seus pecados. 

2º - Recebe Jesus como SENHOR
Aceita Jesus como seu SENHOR. Ou seja, a partir 
desse dia, reconhece que Jesus é o seu Senhor, que 
é Jesus que está no CONTROLO da sua vida, sentado 
no trono da sua vida. Já não “sou EU”,  agora é Jesus.

E quando uma pessoa entrega a sua vida a Jesus, 
essa pessoa FICA FORA do DOMÍNIO de satanás. 

A pessoa SAI do reinado de satanás,
e ENTRA no reinado de Deus.

Eu como tenho o privilégio de viajar muito, às vezes eu 
estou a entrar num país, e eles certificam duas coisas:

1º- O meu passaporte e se tenho visto para entrar

2º - E o que eu trago para o país. Na alfândega  
verificam porque eu não posso entrar com aquilo 
que eu quero.

3- O Verdadeiro Evangelho de Deus
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Por exemplo, uma vez estávamos a entrar no Chile.  
E  havia lá um vírus que tinha entrado através de maçãs 
ou de uma outra fruta. 

Então, NINGUÉM podia entrar no país com FRUTA. 
Ninguém podia trazer fruta! Ninguém podia trazer 
animais, tinham que ser vistoriados.

Porque senão esses vírus CONTAMINAM o País.
Há vírus que se propagam num mês, aquilo é uma PESTE.

Quando se chega a África do Sul, por lei é necessário 
todos os aviões levarem com um spray para desativar 
vírus que vêm do resto do mundo.

Porque houve pestes que surgiram na África do Sul, 
que ATACARAM PESSOAS ou ATACARAM GADO, ou 
ATACARAM COLHEITAS. E os cientista sabem porquê.

E para entrar no céu é a mesma coisa!
NINGUÉM VAI ENTRAR com VÍRUS.
Qual vírus?

o vírus do PECADO
o vírus do “EU”
o vírus de NÃO TER TROCADO TUDO pela salvação

Mas as pessoas tratam Deus como se fosse uma pessoa 
qualquer! Mas não! Deus é mesmo Deus.
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É por esse motivo que nós na nossa Igreja, 
sempre damos MUITO VALOR

à SALVAÇÃO
ao dia que ENTREGAMOS a vida a JESUS
ao louvor, ao AGRADECIMENTO a Deus

4. DEUS DÁ uma CHAMADA a CADA UM
Temos que entender que Deus dá uma chamada a cada 
pessoa. 

Não há NINGUÉM que não tenha chamada.
Crente ou descrente, TODOS têm uma chamada. 

E Deus chama umas pessoas para ser uma coisa, 
e outras para serem outra coisa. 

Efésios 4
11 E ele mesmo deu uns para apóstolos, e outros 
para profetas, e outros para evangelistas, e outros 
para pastores e doutores,

Deus pode chamar uns 
para serem enfermeiros 
para serem pilotos de avião
para serem pastores 
para serem engenheiros
para serem empresários, etc. 

CADA pessoa tem uma CHAMADA de Deus. E a pessoa 
só será FELIZ quando estiver a fazer a sua chamada. 

3- O Verdadeiro Evangelho de Deus
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Por exemplo, ser EMPRESÁRIO é uma chamada que Deus 
dá a alguns! Você que é empresário:

Você tem que ENTENDER mesmo a sério, que ser 
empresário da Igreja, NÃO É você FAZER o QUE 
QUER. É SER OBEDIENTE à sua CHAMADA, que 
é ser um EMPRESÁRIO. 

Então é muito importante 
você SABER qual é a sua chamada, 
e depois ser OBEDIENTE à sua chamada. 

Eu conheço empresários da nossa Igreja que começaram 
quase do zero, e foram mega abençoados. 

MAS depois foram-se ESQUECENDO, não só da sua 
CHAMADA, mas de usar os seus talentos para Deus. 

E o que aconteceu? Hoje estão na MISÉRIA!

Porquê? Porque nunca entenderam que isso é uma  
CHAMADA. Muitos empresários levam isto na  
brincadeira, na desportiva:

“Isto é o meu negócio! Eu até faço um favor a Deus 
e à Igreja, por dar aqui um dinheirinho extra.”

É por causa disso que muitos empresários vão mesmo 
para o INFERNO! É mesmo verdade!
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Há muita gente que começa a PROSPERAR, 
porque OBEDECE a Deus, etc.

E ele diz: “Ámen, eu tenho uma chamada.”

Mas a certa altura a VAIDADE entra...
“Eu também sou!”

O pecado do diabo é o “EU”
“EU também sou capaz.”
“EU não preciso de Deus.”
“EU é que sei o que eu tenho que fazer”

E Deus CHAMA uns para uma coisa, e outros para outra.
E o nosso papel é ESTAR onde Deus nos chama. 

Ai de mim se eu não fizesse a minha chamada:
Deus tem muitos outros que podiam fazer, 
mas eu é que estava tramado!

Cada um de nós tem uma CHAMADA, 
e nós temos que CUMPRIR com a nossa chamada.

E é CRUCIAL saber que o PERIGO de não cumprir com 
a chamada que Deus tem para nós, é muito grande!

Deus sempre arranja outra pessoa para fazer o nosso 
trabalho, MAS nós depois ficamos tramados!

3- O Verdadeiro Evangelho de Deus
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5. DEUS DÁ TALENTOS a CADA PESSOA
Em Mateus 25 Jesus falou sobre TALENTOS.

Mateus 25:14,15
14 Porque isto é também como um homem que, 
partindo para fora da terra, chamou os seus servos, 
e entregou-lhes os seus bens.

15 E a um deu cinco talentos, e a outro dois, e a 
outro um, a cada um segundo a sua capacidade, e 
ausentou-se logo para longe.

Nesta parábola, Jesus estava a falar sobre um homem 
que deixou talentos com os seus servos, conforme a 
capacidade de cada um. 

E Jesus estava a fazer uma comparação com o Reino de 
Deus. Deus é como se fosse o homem que vai para longe, 
e entrega talentos a cada um dos seus servos, conforme 
a capacidade de cada um. 

É o que Deus faz connosco; dá talentos a cada pessoa. 

Salvos e não salvos, todos temos TALENTOS:
uns têm o talento de cantar, 
outros de tocar um instrumento, 
outros de serem professores, etc.
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Mateus 25:16-18
16 E, tendo ele partido, o que recebera cinco  
talentos negociou com eles, e granjeou outros cinco 
talentos.

17 Da mesma sorte, o que recebera dois, granjeou 
também outros dois.

18 Mas o que recebera um, foi e cavou na terra e 
escondeu o dinheiro do seu senhor.

A primeira coisa que vemos aqui é que o homem deu 
talentos a 3 servos

Ao primeiro, deu 5 TALENTOS
Ao segundo, deu 2 TALENTOS
Ao terceiro, deu 1 TALENTO

E cada um dos servos, fez “o que quis” com os talentos 
que recebeu. 

O primeiro
MULTIPLICOU os seus talentos e arranjou mais 5, 
ficando com o total de 10 talentos

O segundo
MULTIPLICOU os seus talentos e arranjou mais 2, 
ficando com o total de 4 talentos

O terceiro 
ESCONDEU o talento e por isso continuou apenas 
com 1 talento 

3- O Verdadeiro Evangelho de Deus
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Mateus 25
19 E muito tempo depois veio o senhor daqueles 
servos, e fez contas com eles.

20 Então aproximou-se o que recebera cinco  
talentos, e trouxe-lhe outros cinco talentos,  
dizendo... eis aqui outros cinco talentos que granjeei 
com eles.

21 E o seu senhor lhe disse: Bem está, servo bom 
e fiel. Sobre o pouco foste fiel, sobre muito te  
colocarei; entra no gozo do teu senhor.

22 E, chegando também o que tinha recebido dois 
talentos, disse...eis que com eles granjeei outros 
dois talentos.

23 Disse-lhe o seu senhor: Bem está, bom e fiel 
servo. Sobre o pouco foste fiel, sobre muito te  
colocarei; entra no gozo do teu senhor.

Os que GRANJEARAM outros talentos, 
foram chamados de SERVOS BONS e FIÉIS. 

SERVIR a DEUS não é uma OPÇÃO, 
é CONDIÇÃO para a SALVAÇÃO.

E cada pessoa tem que TRABALHAR nos talentos que 
Deus deu, para SERVIR a Deus. 
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24 Mas, chegando também o que recebera um  
talento, disse: Senhor, eu conhecia-te, que és um 
homem duro, que ceifas onde não semeaste e  
ajuntas onde não espalhaste;

25 E, atemorizado, escondi na terra o teu talento; 
aqui tens o que é teu.

O último servo DEVOLVEU o mesmo que o seu servo lhe 
tinha confiado. Qual foi a RESPOSTA do senhor?

26 Respondendo, porém, o seu senhor, disse-lhe: 
Mau e negligente servo; sabias que ceifo onde não 
semeei e ajunto onde não espalhei?

28 Tirai-lhe pois o talento...

29 Porque a qualquer que tiver será dado, e terá 
em abundância; mas ao que não tiver até o que tem 
ser-lhe-á tirado.

30 Lançai, pois, o servo inútil nas trevas exteriores; 
ali haverá pranto e ranger de dentes.

É isso que ACONTECE aos que não usam os talentos 
para servir a Deus! Até o que tem, lhe será RETIRADO.

O último servo não ligou nenhuma e escondeu o talento.
É o caso das pessoas que usam os talentos que Deus 
lhes deu, para benefício próprio, e nunca colocam os 
talentos ao serviço de Jesus - escondem os talentos.

3- O Verdadeiro Evangelho de Deus



40 Explosão do Poder de Deus

Então USE os talentos que você tem para servir a Deus. 

Quais são os TALENTOS que Deus dá?
...casa para um Grupo Familiar
...carro para levar irmãos à igreja
...dinheiro para semear na obra de Deus
...boca para falar de Jesus
...pernas para ir pregar o evangelho
...talento para cantar
...talento para fazer negócios

Talento é tudo aquilo que você faz com facilidade. 
Isso não VEM de SI, é Deus que coloca isso em si!

Então o verdadeiro evangelho é RECONHECER que é 
Deus que dá os TALENTOS, e depois cada um usar os 
TALENTOS para servir a Deus, e não para servir-se a si 
próprio. 

SERVIR a DEUS não é uma OPÇÃO, 
é CONDIÇÃO para a SALVAÇÃO. 

6. A MORTE do “EU” 
O verdadeiro evangelho consiste em MORRERMOS para 
nós PRÓPRIOS. 

A natureza do diabo entrou no coração de Adão e Eva e, 
depois nos seus filhos, e nos filhos dos seus filhos, etc.
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E todo aquele que nasce neste planeta, já NASCE com 
esta natureza do diabo:

esse VENENO
esse VÍRUS
essa vaidade do “EU” 

Quando nós entregamos a vida a Jesus, Jesus RETIRA a 
natureza do diabo. MAS, depois cada um tem que morrer 
para si próprio. 

Muitas pessoas não querem largar a velha vida. 
Mas o verdadeiro evangelho também consiste em  
MORRERMOS para nós próprios.

Marcos 8:34
34 E chamando a si a multidão, com os seus  
discípulos, disse-lhes: Se alguém quiser vir após 
mim, negue-se a si mesmo, e tome a sua cruz, e 
siga-me.

Gálatas 2:20
20 Já estou crucificado com Cristo; e vivo, não mais 
eu, mas Cristo vive em mim; e a vida que agora vivo 
na carne, vivo-a pela fé do Filho de Deus...

Se não MORRERMOS para nós próprios, 
NÃO ESTAMOS a VIVER o EVANGELHO VERDADEIRO!

3- O Verdadeiro Evangelho de Deus
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7. ORAÇÃO DE EFÉSIOS 1
Vou falar mais sobre isto num outro capítulo, mas quero 
explicar já que Deus deu grandes revelações ao Apóstolo 
Paulo. 

Revelações tão grandes que ele em Efésios 1, fez uma 
ORAÇÃO que todos nós devemos fazer. 

Nesta oração de Efésios 1:16-21 oramos 
para que Deus nos dê

1º- Revelação da nossa CHAMADA
2º- Revelação das RIQUEZAS da GLÓRIA
3º- Revelação do PODER de DEUS

O evangelho verdadeiro consiste em 
termos esta REVELAÇÃO 

de qual é a nossa chamada, 
de quais as riquezas que Deus já nos deu, 
e de como usar o PODER que já está dentro de nós! 
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8. ENCHA A CACIMBA
O nosso coração é como um POÇO (ou cacimba, como 
chamam em Angola). 

O poço pode ter ÁGUA ou pode estar SECO. 

Se a cacimba NÃO TIVER ÁGUA, você pode ir lá com um 
balde, mas depois o balde VEM sem água, certo?

Assim é CONNOSCO! 

Se a nossa cacimba (o nosso coração) está VAZIO da 
Palavra de Deus, você pode FALAR o que quiser, 
MAS não vai sair unção nenhuma! 

Isto é um segredo TREMENDO que vou ensinar 
com mais detalhe num próximo capítulo. 

3- O Verdadeiro Evangelho de Deus
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9. TER ALVOS para DEUS
O VERDADEIRO EVANGELHO

é uma EXPLOSÃO do PODER de DEUS

Será que o OBJETIVO de termos esse poder dentro de 
nós é para nós sermos muito RICOS, FAMOSOS, etc.?

Não! 

Claro que Deus quer que todos sejamos ABENÇOADOS 
e ABENÇOADORES. 

MAS muita gente só vem a Deus e pensa, 
“Dá-me a MIM. Dá à MINHA FAMÍLIA. 
Dá ao MEU NEGÓCIO.” 

MAS Deus deseja que cada pessoa tenha dois TIPOS de 
ALVOS:

1- ALVO PESSOAL (casa, carro melhor, capacidade 
financeira melhor, etc.)

2- ALVO para o SERVIÇO de DEUS

Se você quer ser GRANDEMENTE ABENÇOADO, 
então não viva mais para si! 

Viva para poder dar cada vez mais a DEUS! 
Tenha ALVOS para Deus! 
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10. SABER que o PODER É de DEUS
O verdadeiro evangelho é o PODER de Deus.

Mas é o PODER de DEUS, 
não é o TEU poder, 
não é o MEU poder.

Milagres (CURAS INSTANTÂNEAS) acontecem mesmo:
...pessoas surdas ficam a OUVIR
...pessoas que têm uma doença há muitos anos, são 
CURADAS na hora
...pessoas paralíticas, ficam a ANDAR, etc. 

Mas quem faz isso acontecer é Deus! 

Já imaginou eu dizer assim:
“Oh glória a mim, oh e tal…”

NÃO! Porque não fui EU que fiz isso, foi Deus! 

O verdadeiro EVANGELHO é eu MORRER para mim, 
e ENTENDER que o PODER não é meu, é de Deus!

Tudo o que você conseguir ALCANÇAR, saiba que é 
através do PODER de DEUS! 

Não é o TEU poder
É o PODER de Deus! 

3- O Verdadeiro Evangelho de Deus


